

## Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Administration décentralisée/ Installation du secrétaire général de province

# Michel Léandre Tchibinda, après plus de deux ans de vacance de poste

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

L'ESPLANADE du gouvernorat a servi dernièrement de cadre à la prise de fonctions du nouveau secrétaire général de la province de la Ngounié. Installé par le gouverneur Benjamin Banguébe Mayoubi, en présence des directeurs et chefs de services provinciaux, Michel Léandre Tchibinda vient ainsi occuper un poste resté vacant pendant plus de deux ans.

En procédant au geste symbolique d'installation de cet attaché d'administration issu de l'École préparatoire aux carrières administratives (EPCA), M. Banguébe a saisi cet instant solennel pour donner des orientations à celui qu'il considère comme un fonctionnaire du ministère de l'Intérieur rompu à la tâche, pour avoir évolué dans les différents gouvernorats : " *Vous venez de gravir les marches, vous êtes aux portes du commandement. Tôt ou tard, chacun de nous ayant été formé au sein de ce ministère atterrit toujours sur le terrain pour occuper des fonctions dans l'encadrement, ou bien dans le commandement* ".

Le nouveau secrétaire général arrive à ce poste au moment où celui-ci était vacant. Il lui revient donc, a estimé le gouverneur, de remettre tout en ordre. " *Il vient d'être mis au-devant de la scène par les plus*



Le gouverneur Benjamin Banguébe Mayoubi présentant...



... le nouveau secrétaire général de province, Michel Léandre Tchibinda.



L'assistance à laquelle le promu a été présenté.

hautes autorités du pays en le nommant aux fonctions de secrétaire général de province. De l'ombre où il était, il passe à la lumière et se met au service de l'Etat et de la nation. C'est une mission exaltante, vous avez bénéficié de l'estime des pouvoirs publics. Nous restons disposés à vous accompagner et nous vous souhaitons bon vent dans vos nouvelles fonctions ", a conclu Benjamin Banguébe Mayoubi.

Pour sa part, Michel Léandre Tchibinda a dit apprécier au plus haut point ces marques de sympathie formulées en son endroit. Non sans solliciter du gouverneur qu'il transmette aux plus hautes autorités de la République sa déférente gratitude, en le promouvant à cette exaltante fonction. S'il reconnaît avoir acquis une certaine expérience dans ses précédents postes d'affectation, il estime, néanmoins, qu'il devra apprendre davantage auprès de son chef hiérarchique.

" *Je pèse aujourd'hui le poids des responsabilités et des missions qui sont la miennes. Directeurs, chefs de services provinciaux, responsables des forces de sécurité et de défense et élus locaux, je compte sur votre expérience et collaboration pour m'aider à mener à bien mes tâches quotidiennes* ", a ensuite lancé M. Tchibinda à l'assistance. Tout comme il a invité ses collaborateurs à mutualiser leurs efforts pour un meilleur fonctionnement des services.

## Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Lutte contre l'insalubrité

# Un opérateur économique met les mains dans le cambouis

Esaié NDILOROUIM  
Lambaréné/Gabon

LAMINE Cheick fait assurément partie de ces opérateurs économiques locaux qui ont compris que la bataille contre l'insalubrité n'est pas l'apanage des seuls responsables municipaux de Lambaréné. Il a, dernièrement à Isaac, organisé une opération de curage des caniveaux dans ce quartier du deuxième arrondissement, en réunissant autour de lui toutes les bonnes volontés. Munis de pelles, seaux, brouettes, balais-brosses et de sacs-poubelles, jeunes, femmes et



Ces caniveaux recouverts ont été curés par de bonnes volontés...

hommes, se sont alors chargés, sous l'impulsion de Lamine Cheick, de vider les caniveaux de leurs immondices, depuis le grand carrefour jusqu'au célèbre

débarcadère d'Issac. Cette initiative de l'opérateur mauritanien découle du constat de l'état d'insalubrité dans lequel baignent, depuis un certain



... dont ces femmes, ici aux côtés de l'initiateur de l'action, Lamine Cheick.

temps, les artères du quartier le plus populaire et le plus fréquenté de la commune de Lambaréné. Une situation majoritairement imputable à l'incivisme

des populations établies aux bords des rigoles, et qui y jettent toutes sortes de détrit. Débutée autour de 7 heures du matin, l'opéra-

tion s'est déroulée dans une ambiance bon enfant. En fait, l'idée de Lamine Cheick a rencontré l'adhésion des Lambarénéens, puisque nombreux sont ceux qui se sont ralliés à la cause. " *C'est un bel exemple à suivre. Ce promoteur expatrié vient de nous démontrer son adhésion et son intégration. Non seulement dans notre tissu économique, social et économique, mais aussi dans la vie au quotidien. Cela fait de lui un bon citoyen. Et si l'ensemble de nos frères venus des pays amis font tous comme lui, il y aura moins de problèmes à résoudre dans la cité* ", a apprécié un observateur ayant requis l'anonymat.